

Portraits de personnalités féminines meusiennes

Juliette ROY

Directrice de l'Onacvg de la Meuse

Quel est votre parcours ?

Après des études d'histoire à l'université Paris 4-Sorbonne, j'ai débuté une thèse sur la mémoire allemande de la bataille de Verdun. S'en est suivi un DESS en communication, qui m'a permis de travailler à la mairie de Metz, puis à l'usine Renault de Batilly, avant de revenir en Meuse en qualité de coordonnatrice mémoire et communication à l'ONACVG. Après 4 ans à la Mission Histoire du Conseil Départemental en tant que responsable de projets, j'ai pris mes fonctions de directrice départementale de l'ONACVG de la Meuse en mai 2015. Je suis également auditrice de l'Institut des Hautes Etudes de la Défense nationale.



Mes deux grands-pères étaient des anciens combattants : j'exerce mon métier avec d'autant plus de fierté et de passion. Je mets un point d'honneur à accompagner au mieux nos ressortissants de toutes les générations, d'aider celles et ceux touchés par des difficultés et parfois placés dans des situations de détresse extrême. Aussi la solidarité et l'humain ne sont-ils pas de vains mots pour moi.

Quel message souhaiteriez-vous délivrer au nom des femmes en 2016 ?

Nous avons la chance de vivre dans un pays où les femmes ont su revendiquer puis obtenir leur place légitime dans la société, même s'il subsiste des inégalités dans certains domaines. J'évolue dans un milieu essentiellement masculin et j'entends souvent des réactions étonnées, mais pas hostiles, quant à la fonction que j'occupe. **Je pense que l'avenir démontrera qu'aucun poste n'est désormais inaccessible aux femmes !**